

Temuan 74 Persen Kasus Tuberkulosis di Indonesia Berkat Kerja Sama Multisektor

Indonesia merupakan negara dengan beban tertinggi tuberkulosis kedua di dunia setelah India

JAKARTA (IM) - Indonesia pada 2022 berhasil menemukan 74 persen kasus tuberkulosis. Keberhasilan itu dicapai atas kolaborasi antar sektor dan juga memperkuat kerja sama dengan sektor swasta.

“Pada tahun 2022, Indonesia berhasil menemukan 74 persen dari target estimasi kasus tuberkulosis yang dicapai dengan menggencarkan penemuan kasus aktif, kolaborasi public dan private, serta melakukan pendekatan multisektoral,” kata Direktur Jenderal Pencegahan dan Pengendalian Penyakit, Kementerian Kesehatan RI, dokter Maxi Rein Rondonuwu mengutip keterangan Kemenkes.

Seperti diketahui, Indonesia merupakan negara dengan beban tertinggi tuberkulosis kedua di dunia setelah India.

Meski sempat terhalang pandemi Covid-19, Indonesia terus berkomitmen mencapai target eliminasi

tuberkulosis.

Hal itu disampaikan saat Indonesia menjadi peserta Stop TB Board Meeting ke-36 di Varanasi, India pada 25-26 Maret 2023.

Indonesia juga menyatakan dukungan penuh terhadap agenda United Nation on High Level Meeting (UNHLM) on TB yang akan dilaksanakan pada September 2023.

Indonesia mendukung dalam program memberikan pengobatan yang terbaik bagi orang dengan tuberkulosis melalui pengobatan yang lebih singkat, alat diagnosis yang lebih terjangkau, dan inovasi pencegahan yang lebih baik.

Dalam pertemuan tersebut, hadir juga beberapa delegasi dari negara lain yang mengungkapkan beberapa aspirasi.

Diantaranya, Deputy Health Minister Brasil bahwa kebutuhan akan pencegahan seperti vaksinasi perlu dapat diakses dengan mudah bagi negara berkembang untuk

mewujudkan kesetaraan kesehatan bagi semua.

Di kesempatan yang sama, Menteri Kesehatan India Mansukh Mandaviya juga menyampaikan bahwa saat ini India telah memiliki komitmen tertinggi untuk eliminasi tuberkulosis di tahun 2025 yang akan dipantau secara khusus oleh Perdana Menteri (PM) India, Narendra Modi.

Dalam acara tersebut, tim Kementerian Kesehatan RI sempat mengunjungi penanganan tuberkulosis masyarakat yang berjarak 40 KM dari sekitar kota Varanasi.

Masyarakat di sana mendapatkan pelayanan kesehatan dilakukan dari pelayanan primer untuk menemukan kasus tuberkulosis.

Lalu, adanya dukungan tambahan untuk membantu kecepatan kesembuhan pasien dari Nik-Shay Mitra berupa tambahan nutrisi, dan dukungan pekerja kesehatan komunitas dalam penanganan masalah TBC di India.

Saat ini, Indonesia punya sekitar 969 ribu kasus tuberkulosis per tahun.

Indonesia punya target menurunkan angka laju insiden tuberkulosis menjadi

65 per 100.000 penduduk dan menurunkan angka kematian tuberkulosis menjadi 6 per 100.000 penduduk.

Akan tetapi, masih banyak kendala yang ditemui di lapangan dalam upaya eliminasi TBC.

Salah satu adalah rendahnya case detection rate seperti diungkapkan dokter spesialis paru konsultan Irawaty Djaharuddin.

Menurut Irawaty, hal pertama yang harus dilakukan untuk meningkatkan case detection rate adalah meningkatkan pengetahuan masyarakat mengenai gejala TBC melalui edukasi.

Edukasi dapat diberikan melalui media sosial dan elektronik sebagai sarana edukasi terbaik saat ini.

Hal tersebut dapat dilakukan oleh siapa saja termasuk seluruh anggota perhimpunan.

“Diharapkan melalui edukasi, masyarakat yang memiliki gejala lebih sadar untuk cepat datang memeriksakan diri ke fasilitas kesehatan,” tutur Irawaty pada press conference virtual Hari Tuberkulosis Sedunia 2023 yang diselenggarakan oleh Perhimpunan Dokter Paru Indonesia (PDPI) beberapa

waktu lalu.

Langkah kedua yang dapat dilakukan yaitu dengan active case finding.

Sudah menjadi rahasia umum bahwa masih ada stigma negatif masyarakat mengenai TBC. Tak sedikit masyarakat yang takut atau malu untuk memeriksa diri dan didiagnosis TBC karena adanya stigma.

Di sinilah peran active case finding dibutuhkan.

“Penemuan kasus secara aktif dapat dilakukan bekerjasama dengan fasilitas kesehatan tingkat pertama melalui kegiatan posyandu, poskesdes, program ketuk pintu, jemput bola, dan lain sebagainya,” ungkap Irawaty.

Irawaty menambahkan, dibutuhkan pula kegiatan mengenai TBC yang melibatkan masyarakat.

“Pelaksanaan kegiatan penanggulangan TBC yang melibatkan masyarakat luas, seperti pemberian penghargaan bagi desa dengan upaya penanggulangan TBC, serta lomba-lomba kreatif penanggulangan TBC mungkin dapat memberi sumbangsih pemikiran yang besar bagi program,” katanya. ● tom

DARI HAL 1

SAMBUNGAN

53.000 kendaraan,” ungkap Jokowi.

“Bapak-Ibu tetap hati-hati, patuhi semua aturan dan ikuti semua arahan petugas di lapangan,” katanya.

Jokowi memprediksi beberapa hari ke depan akan terjadi puncak arus balik mudik Lebaran 2023. Diperkirakan akan ada 203 ribu kendaraan

yang melintas di Tol perharinya. Jumlah ini lebih besar dari jumlah biasanya.

“Beberapa hari ke depan kita akan dihadapkan pada kondisi arus balik. Data Kementerian Perhubungan (Kemenhub) memprediksi setidaknya 203 ribu kendaraan per hari dari arah timur Jalan Tol Trans Jawa dan dari arah

Bandung diperkirakan akan melalui Tol Jakarta-Cikampek,” kata Jokowi. “Tentu ini merupakan jumlah yang sangat besar dibandingkan dari jumlah normalnya yaitu 53 ribu kendaraan,” lanjutnya.

Inilah alasannya mengapa Jokowi mengimbau masyarakat agar menunda perjalanan balik setelah 26 April nanti.

Hal itu dilakukan untuk menghindari penumpukan kendaraan saat puncak arus balik mudik.

Jokowi menyampaikan puncak arus mudik 2023 merupakan yang tertinggi sepanjang sejarah. Dia mengatakan puncak arus mudik 2023 dapat dilalui dengan baik dan lancar berkat peran serta

masyarakat.

“Alhamdulillah pemerintah dan seluruh pihak yang terlibat serta peran masyarakat kita dapat mengelola arus mudik dengan sebaik-baiknya sehingga puncak arus mudik tertinggi sepanjang sejarah beberapa hari yang lalu dapat kita lalui dengan baik dan lancar,” imbuhnya. ● mar

mengevakuasi WNI dari Sudan.

“Koordinasi dengan Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) dan beberapa misi asing di Sudan dilakukan,” ujar Judha melalui pesan singkat, Senin (24/3).

Berdasarkan data KBRI Khartoum, saat ini tercatat 1.209 WNI yang tinggal di Sudan.

Sebagian besar dari mer-

eka adalah pelajar dan mahasiswa.

Menteri Retno mengatakan, evakuasi hanya bisa dilakukan jika kedua pihak yang berkonflik menyetujui adanya jeda kemanusiaan.

Jeda tersebut bisa dimanfaatkan negara-negara lain untuk menyelamatkan warganya dari Sudan atau bagi komunitas internasional untuk menyalurkan bantuan

kemanusiaan ke Sudan. Amerika Serikat, Inggris, dan Arab Saudi telah berhasil mengevakuasi warganya dari Sudan.

Sementara itu, Spanyol, Korea Selatan, Kuwait, dan Mesir juga telah berkoordinasi untuk menyelamatkan warga negaranya dari zona konflik.

Kerajaan Arab Saudi telah mengumumkan telah evakuasi

diplomata dan warganya dari Sudan.

Jumlah warga negara Arab Saudi yang dievakuasi mencapai 91 warga, sedangkan warga negara internasional lainnya yang berhasil dievakuasi mencapai kurang lebih 66 orang.

Mereka berasal dari Kuwait, Qatar, Uni Emirat Arab, Mesir, Tunisia, Pakistan, India, Bulgaria, Bangladesh,

Filipina, Kanada, dan Burkina Faso.

Sejak 15 April, Sudan dilanda konflik bersenjata antara tentara nasional (SAF) dan paramiliter Pasukan Dukungan Cepat (RSF).

Menurut data Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) per 21 April 2023, pertempuran militer itu mengakibatkan sedikitnya 413 korban tewas dan 3.551 orang terluka. ● mar

berenang di danau selama musim panas.

Kano telah lama menempati tempat khusus dalam tradisi suku asli Amerika, khususnya di bagian utara. Di sepanjang Pasifik Barat Laut, kano-kano yang dibuat dengan ahli dalam berbagai bentuk, ukuran, dan bentuk. Kano adalah moda transportasi utama hingga lama setelah penjajahan Eropa.

Menurut berita lokal WECT, Kano oti bagian penting dari sejarah penduduk asli Amerika yang telah terkubur di bawah danau selama ratusan tahun.

Hill menginjak apa yang dia pikir adalah batang kayu, tetapi setelah mencoba mengangkanya, dia dan temannya menyadari bahwa itu jauh lebih penting.

“Kami saling melempar

kerang, dan saya ingin-jaknya dan saya pikir itu adalah batang kayu,” kata Hill.

“Saya mencoba mengambilnya dan tidak pernah muncul. Jadi, kami terus menggali dan terus berjalan. Dan keesokan harinya, kami kembali dan kami mulai menggali lebih banyak lagi dan itu terus berlanjut,” imbuhi Hill.

Setelah Hill dan kedua

temannya menemukan kano tersebut, keluarga Hill menghubungi Kantor Arkeologi Negara Carolina Utara.

Mendapat laporan, tim Arkeolog dari Carolina bekerja untuk memindahkan kano lebih dekat ke dermaga keluarga.

“Sampan sepanjang 28 kaki itu akan membawa banyak orang pemberani,” kata Kepala Waccamaw Siouan Michael Jacobs.

“Kami merasa dalam hati kami, ini adalah sejarah yang masih kami jelajahi dan pahami karena ini adalah pertama kalinya kami memiliki akses,” imbuhnya.

Dia menambahkan bahwa kano penduduk asli Amerika adalah “kesempatan langka” untuk mempelajari lebih lanjut tentang budaya penduduk asli Amerika di Carolina Utara bagian tenggara. ● osm

Prabowo yang dianggap sebagai mentor. Bagi Muzani, keputusan Sandiaga Uno tak patut dicontoh oleh kader Gerindra lainnya.

Sandiaga Salahuddin Uno resmi pamit dari Partai Gerindra. Hal ini disampaikan Sandi saat menghadiri open house yang digelar Wakil Ketua DPR sekaligus Ketua Harian DPP Partai Gerindra, Sufmi Dasco Ahmad.

Gerindra Tak Gentar Lawan Sandiaga Uno...

Sandi menyampaikan dalam acara itu, ia sempat berbincang secara tertutup bersama Dasco. Dalam perbincangan itu, selain bermaaf-maafan, ia juga menyampaikan sejumlah pemikiran.

“Intinya mohon pamit,” kata Sandiaga usai berbincang tertutup bersama Dasco, di Jalan Denpasar, Kuningan, Jakarta, Minggu (23/4).

Sementara itu, Ketua Ha-

rian DPP Partai Gerindra, Sufmi Dasco Ahmad menyampaikan permohonan maaf kepada dirinya dan khususnya kepada Prabowo Subianto.

“Kemarin juga sudah silaturahmi (ke Prabowo) dan yang seperti yang disampaikan selanjutnya Pak Sandi akan menempuh atau menjalani tugas-tugas baru di tempat lain,” ujar Dasco.

Dasco mengungkapkan, selain berbincang, Sandi menyerahkan surat kepada dirinya.

“Tadi sebelum pamit juga sudah menyampaikan satu surat. Tapi saya belum buka tapi ini isinya,” tuturnya.

Sandi kembali dikonfirmasi terkait surat tersebut. Dia mengatakan, surat tersebut merupakan surat tertutup yang ditujukan Ketua Umum

DPP Partai Gerindra melalui Ketua Harian DPP Partai Gerindra.

“Tentu semua harus ada mekanisme, administrasi, etika, hormat kepada yang saya teladani Pak Prabowo. Beliau negarawan dan saya berjuang bersama Pak Prabowo.

Apa yang saya rasakan saya tuangkan di surat itu, dan saya sampaikan ke Pak Dasco,” tutur Sandi. ● mar

Josiah juga mengaku sebagai penembak jitu yang hebat.

Ya mengaku menemukan situs website RentAHitman.com di internet untuk pekerjaan tentara bayaran kontrak atas saran rekan kerja sesama penjaja.

Website ini awalnya dibuat pada tahun 2005 untuk mengiklankan perusahaan keamanan siber yang ternyata tidak pernah berjalan.

Namun, menurut berkas perkara, website ini menerima banyak pertanyaan jasa pembunuhan bayaran.

Akhirnya, pengelola web-

site mengubah website ini menjadi situs parodi, lengkap dengan testimoni palsu, formulir untuk klien yang mencari pembunuhan bayaran, serta tautan untuk melamar menjadi pembunuh bayaran.

Josiah diketahui mengirimkan lamaran kerja pada 16 Februari lalu dan mengirimkan beberapa surat elektronik susulan pada bulan berikutnya. Dia memasukkan nama, alamat di Kota Tennessee, nomor telepon, tanggal lahir dan foto SIM-nya. Dalam salah satu surat itu, dia menambahkan alasannya

melamar pekerjaan ini.

“Saya sedang mencari pekerjaan, dengan gaji yang baik, yang terkait dengan pengalaman militer saya (menembak dan membunuh target) supaya saya dapat membiayai anak saya. Saya bisa katakan, saya senang melakukannya, jadi jika saya bisa mendapatkan pekerjaan seperti ini, tempatkan saya sebagai pelatih!” tulisnya.

Pada awal April, seorang agen FBI yang menyamar mengaku sebagai “koordinasi lapangan” untuk perusahaan tersebut menghubungi Josiah. Mereka bertemu dan memba-

has soal pekerjaan ini, termasuk bayaran untuk Josiah dan apakah dia bersedia menyiksa dengan memotong jari atau telinga orang yang ditargetkan.

Josiah menanggapi positif dan menyatakan siap untuk memulai pekerjaan ini. Saat agen FBI itu menanyakan mengapa dia ingin melakukan pekerjaan ini, Josiah mengaku sedang menjajaki lowongan kerja sebagai penegak hukum tapi “ingin melakukan sesuatu yang lebih menarik”.

Josiah dan agen FBI itu bertemu kembali di sebuah taman untuk memberikan

data target yang berisi foto, nama, alamat, dan informasi lain tentang orang palsu yang seharusnya dia bunuh.

Josiah menerima bayaran uang muka sebesar 2.500 dollar AS (Rp 37 juta), dan tak lama kemudian tim aparat langsung menangkapnya. Saat ditangkap, Josiah sempat mengaku bahwa dirinya tidak bermaksud melakukan pekerjaan ini. Bahkan, katanya, dia baru saja diterima bekerja di salah satu pusat medis di Nashville.

Jika terbukti bersalah, dia menghadapi terancam hukuman 10 tahun penjara. ● osm

Jangan Sembarangan Minum Antibiotik, Ini Cara yang Tepat



JAKARTA (IM) - Sebagian masyarakat awam melihat antibiotik sebagai ‘solusi’ untuk beragam penyakit karena obat ini kerap diresepkan dokter. Padahal, cara ini tidak diperkenankan. Soalnya, tak semua penyakit itu dapat diobati dengan antibiotik.

Salah satu penyakit yang mendorong masyarakat swamedikasi antibiotik adalah sesma atau pilek. Gejala-gejala pilek terkadang terasa sangat mengganggu dan bisa berlangsung lebih dari tiga hari. Saat pilek tak kunjung sembuh inilah, mereka berinisiatif swamedikasi antibiotik.

Para pakar dari Global Antibiotic Research and Development Partnership mengingatkan masyarakat soal antibiotik dengan swamedikasi ini. Ada sejumlah hal yang perlu dipertimbangkan untuk mengetahui kapan sebenarnya seseorang yang sakit membutuhkan antibiotik. Berikut ini adalah ketiga hal tersebut seperti dilansir Martha Stewart.

1. Sebagian besar kasus pilek dapat sembuh sendirinya dalam beberapa hari. Syaratnya dirawat dengan baik. Caranya adalah dengan minum banyak cairan, asupan tinggi gizi dari buah dan sayur, serta tidur yang cukup. Namun, banyak orang ke dokter untuk mencari penyelesaian cepat. Jadi, mereka meminta antibiotik.

2. Antibiotik seharusnya hanya digunakan bila memang dibutuhkan. Semakin banyak antibiotik digunakan, semakin besar kemungkinan antibiotik menjadi tidak efektif untuk melawan bakteri yang seharusnya bisa dilawan.

3. Antibiotik harus sesuai dengan patogen. Penyakit yang disebabkan beragam patogen, memunculkan keluhan yang serupa saat menginfeksi seperti memicu keluhan batuk, hidung meler, hidung tersumbat atau demam yang serupa.

Jadi, harus diketahui patogen sebenarnya untuk diobati dengan tepat. Dokter memiliki kemampuan untuk menentukan apakah bakteri atau virus yang menjadi akar masalah kondisi Anda.

4. Patuhi saran dokter

Bila dokter memutuskan belum meresepkan antibiotik, pasien tak perlu berpikir bahwa dokter mengabaikan mereka. ● tom

SAMBUNGAN

51 Korban Aliran Sesat di Kenya...

akan mengunjungi lokasi tersebut pada hari ini waktu setempat di mana tim telah menggali lebih banyak lubang kubur dan mencari kemungkinan orang-orang yang selamat dari sekte tersebut.

Ada kekhawatiran bahwa beberapa anggota bersembunyi dari pihak berwenang di sekitar hutan semak dan berisiko mati jika tidak ditemukan dengan cepat. Sejumlah orang telah diselamatkan dan dibawa ke rumah sakit di Malindi di pantai Samudera Hindia.

Sebuah kelompok hak asasi yang memberi tahu polisi tentang sekte tersebut dan praktik ekstremnya mengatakan setidaknya satu dari mereka yang diselamatkan menolak makan meskipun jelas-jelas mengalami tekanan fisik.

Palang Merah Kenya

mengatakan 112 orang telah dilaporkan hilang di Malindi.

Pemimpin sekte, Makenzie Nthege, sudah menyerahkan diri ke polisi dan pada didakwa bulan lalu, setelah dua anak mati kelaparan. Dia sempat dibebaskan dengan jaminan 100.000 shilling Kenya (\$700).

Kasus suram itu telah menarik perhatian nasional dan pemerintah telah menekankan perlunya kontrol yang lebih ketat terhadap denominasi agama di negara di mana pendeta nakal dan sekte pinggiran terlibat dalam kejahatan.

Menteri Dalam Negeri Kithure Kindiki, yang telah mengumumkan akan mengunjungi situs tersebut pada hari Selasa, menggambarkan kasus tersebut sebagai “penyalahgunaan hak asasi manusia untuk kebebasan beribadah yang paling jelas diabdikan secara konstitusional”. ● mar

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Bambang Suryo Sularso.
PENANGGUNG JAWAB: Prayan Purba.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen). **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIKPAPAN dan SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR dan MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK**.
KUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandegling dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500/eks (di luar kota Rp 3.000/eks), Harga Langganan Rp 50.000./bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan: Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Tel: 021-6265566
 Twitter: International Media @redaksi_IM